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ABOUT JUBILANCE

Jubilance Singers & Orchestra was founded in 1982 in Canada by Manne Idestrom.  JSO has since ministered in 41 countries and shares the gospel through music and testimonies.

Jubilance conducts concerts in churches, concert halls, city centres (outdoor), malls, hospitals, jails and embassies.  The average size of the Jubilance group is approximately 35-40 members.  They range in age from early teens and up from all different backgrounds.  Commitment for the group means a sacrifice of time and funds, each paying their own way for travel.

ABOUT THE REPERTOIRE

During the Christmas season JSO performs Handel's Young Messiah.  Throughout the year the repertoire embraces a variety of sacred music to include upbeat gospel along with more conservative choral anthems and familiar older hymns.  Jubilance aims to choose music with good lyrics combined with good quality musical arrangements.

ABOUT THE CONDUCTOR

Manne Idestrom was born in Sweden.  At the age of 15 he was the youngest graduated organist in his homeland.  As a teenager Manne traveled as pianist for many singers in Sweden, Germany and the USA.  Manne moved to Canada in 1973 and has served as minister of music in several churches in North America.  During the years 1986 to 1992, Manne attended Azusa Pacific University, California to study conducting.

He has been directing the Jubilance Choir & Orchestra for over 30 years and is a gifted musician, composer and arranger of sacred music.  Manne is married to Lois who is also the pianist for Jubilance Singers & Orchestra.
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WER IST JUBILANCE?

Die Jubilance Sänger & Orchester hatten 1982 ihren Start in Kanada, unter der Inspiration und Leitung von Manne Idestrom. JSO war seitdem in 41 Ländern um das Evangelium durch Musik und persönliche Erlebnisse zu verbreiten. Jubilance gibt Konzerte in Kirchen, Konzerthallen, Stadthallen (Open Air Konzerte), Einkaufszentren, Krankenhäusern, Gefängnissen und Botschaften. In der Gruppe mit ca. 35 Sänger, Musiker und Mitarbeiter, sind Junge und Ältere, mit ihren ganz persönlichen Lebenserfahrungen, die alle aus verschiedenen Städten Kanadas kommen. Mitglied zu sein, bedeutet für die Mitglieder nicht nur den Urlaub dafür zu verwenden, sondern auch bedeutende Kosten zu tragen, weil jeder persönlich die Kosten der Reise und was dazu gehört, bezahlen muß.

WAS JUBILANCE BIETET

Während der Weihnachtszeit präsentiert Jubilance den „Jungen Messias“ von Georg Friedrich Händel.  Zu den anderen Jahreszeiten gibt es verschiedene geistliche Stücke, konservative Choral Musik, bekannte christliche Songs, aber auch lebendige Gospels.

Das Ziel von Jubilance ist Lieder und Musik und zu wählen, welche  wertvolle Inhalte und hohe musikalische Qualität vereinen.

CHORLEITER MANNE IDESTROM

Chorleiter Manne Idestrom ist in Schweden geboren.  Im Alter von 15 Jahren war er der jüngste anerkannte Orgelspieler in seiner Heimat.  Als Jugendlicher war er Klavierbegleiter für viele Sänger in Schweden, Deutschland und in der U.S.A. 1973 wanderte Manne nach Kanada aus und diente dort als Musik-Pastor in verschiedenen Kirchen Nordamerikas. In den Jahren 1986 bis 1992 studierte Manne Komposition und Dirigieren an der Azusa Pacific Universität, Kalifornien/USA. Unter seiner Leitung als begabter Musiker, Komponist und Arrangeur von geistlicher Musik, besteht und blüht Jubilance schon seit mehr als 30 Jahren. Seine Frau Lois ist bei allen Konzerten stets an Manne’s Seite und begleitet Sänger und Musiker am Klavier.

